

 Fecha:
 02-03-2025
 Pág. :
 6
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 El Longino
 Cm2:
 269,4
 Lectoría:
 10.800

 Supl. :
 El Longino
 VPE:
 \$ 161.938
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Bomberos de Iquique controló incendio en dependencias del casino FACH en Playa Cavancha

Bomberos de Iquique controló incendio en dependencias del casino FACH en Playa Cavancha

Emergencia fue contenida sin personas lesionadas; peritajes determinarán causas del fuego.

Durante la noche del sábado 1 de marzo, un incendio estructural afectó dependencias del casino de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), ubicado frente a Playa Cavancha, en Iquique. La rápida acción del Cuerpo de Bomberos de Iquique, en conjunto con personal de la FACH, permitió controlar la emergencia sin que se registraran daños mayores ni personas lesionadas.

El Comandante del Cuerpo de Bomberos de Iquique, Jorge Medina Villegas, detalló que la alerta fue recibida cerca de las 23:15 horas, cuando la guardia de la FACH notificó sobre el incendio en una estructura utilizada como bodega.

"Fuimos

alertados

por

personal de la Fuerza Aérea sobre un incendio estructural en sus dependencias en el sector de Cavancha. Rápidamente llegaron las unidades de emergencia para hacer frente a la situación y, en conjunto con el personal que ya estaba respondiendo, logramos controlar el fuego", explicó Medina.

Despliegue de emergencia y control del fuego Hasta el lugar concurrieron

Hasta el lugar concurrieron siete compañías del Cuerpo de Bomberos de Iquique, con alrededor de 80 voluntarios, quienes trabajaron para extinguir las llamas y evitar que se propagaran a otras áreas de la instalación.

Según informó el Comandante

de Bomberos, la rápida intervención permitió contener el incendio en el sector de la bodega, evitando afectaciones en otras estructuras del recinto.

"No existieron mayores daños, tampoco personas lesionadas, ni de bomberos ni de funcionarios de la FACH que estaban presentes en la guardia nocturna", indicó Medina.

Investigación para determinar origen del incendio

Si bien la emergencia fue controlada, las autoridades bomberiles anunciaron que durante esta jornada se realizarán peritajes técnicos para establecer las causas y el origen del fuego. "La situación ya está totalmente controlada y durante el día de mañana se realizarán las labores de peritaje para establecer el origen y la causa del fuego", señaló el comandante.

El Cuerpo de Bomberos de Iquique reiteró su llamado a la prevención de incendios y destacó la importancia de la rápida coordinación con las instituciones para enfrentar emergencias de este tipo.



